

ation marocaine de la pêche côtière Algérie - Mali:disponibilité à travailler avec toutes les parties pour surmonter la crise (ministre) Tunisie - Inaugur

MERCREDI, 25 AVRIL 2012 14:49



## Maroc - Séminaire international sur la création d'entreprises à Tétouan.

Plusieurs experts maghrébins et européens spécialisés dans la valorisation et le transfert des résultats de la recherche et la contribution à la création d'entreprises technologiques prendront part, les 26 et 27 avril à l'Université Abdelmalek Essaâdi de Tanger-Tétouan, à un séminaire international sur le thème «Soutien à l'entrepreneuriat et mesures de valorisation de la recherche, état des lieux et perspectives».

Organisé par le ministère de l'Éducation nationale, de l'enseignement supérieur, de la formation des cadres et de la recherche scientifique, l'Université Abdelmalek Essaâdi et l'Université de Grenade, cette rencontre vise, selon les organisateurs, à partager les bonnes pratiques qui ont fait leur preuve dans ces domaines, tout en engageant une réflexion sur les mesures à mettre en place dans les universités maghrébines pour améliorer leurs prestations à ces niveaux. Au cours de ces dernières années, souligne le communiqué, les pays du Maghreb se sont résolument engagés dans un ambitieux programme de mise à niveau de leurs économies, plus particulièrement dans la perspective de l'horizon 2025, d'où la nécessité pour tous les acteurs socio-économiques de ces pays d'être directement concernés par ce programme de mise à niveau et de valorisation des ressources et des compétences, compte tenu des échéances préétablies.

L'université maghrébine est ainsi directement engagée pour apporter ses contributions et accompagner cet objectif, que ce soit à travers les cadres législatifs, ou par le biais des réformes de l'enseignement supérieur et l'application des lois mises en place, précisent les organisateurs selon lesquels la relation entre l'Université et le monde socio-économique est restée limitée et peu efficace. Même si certaines difficultés ont actuellement trouvé leurs solutions dans le cadre des réformes de l'enseignement supérieur des pays maghrébins, notamment celles ayant un caractère administratif, on note de manière générale, aujourd'hui, que les universités maghrébines ne se sont pas encore attelées à la valorisation et le transfert des résultats de la recherche, d'une part, et la contribution à la création d'entreprises technologiques, d'autre part, conclut le communiqué.

Des universitaires et des experts du Maroc, d'Algérie, de Tunisie, de France, d'Espagne et d'Italie présenteront des exposés autour des thématiques suivantes : «Réformes nationales et les programmes d'appui à la valorisation de la recherche et l'entrepreneuriat», «Benchmarking: expériences européennes de transfert technologique d'entrepreneuriat » et « Expériences maghrébines et EVARECH (Entrepreneuriat et valorisation de la recherche), un projet dont l'objectif est de stimuler des réformes dans les universités pour leur adaptation aux conditions d'une nouvelle économie de marché en mettant en place des incubateurs, des pépinières et des services de transfert technologique.

(MAP)

Recommander

0

Partager

Ajouter un Commentaire

JComments

### Sondage

Pensez vous que la prochaine assemblée sera :

- à majorité islamiste ?
- à majorité FLN-RND ?
- une assemblée où aucun de ces courants n'aura la majorité absolue et où les démocrates seront plus présents?

Vote Résultats

**Cyrénaïque (Libye) : les autonomistes créent un corps de «Garde nationale fédérale»**